



#PARAABRIRDIÁLOGO

Lomelí solicita una reunión con AMLO

SU OBJETIVO ES DARLE A CONOCER DIVERSOS PLANES PARA LA UNAM

13

DÍAS LLEVA LOMELÍ COMO RECTOR DE LA UNAM.

4

AÑOS DURA SU CARGO AL FRENTE DE LA UNIVERSIDAD.

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A pocas días de que Leonardo Lomelí tomó posesión del cargo de rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), dio a conocer que ya solicitó una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, además de que no descarta una con las precandidatas a la Presidencia, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

“He solicitado una reunión con el Presidente (...) Podremos tener puntos de vista distintos, pero si se da la posibilidad de dialogar, encontraremos las coincidencias y aprovecharlas; porque al final los dos somos egresados de la misma universidad”. Agregó que quiere comentarle los planes más inmediatos de la universidad.

PARA LOS ALUMNOS

1

• El rector comparte que habrá continuidad de programas eficaces.

2

• También fomentará la articulación entre facultades y escuelas con los institutos.

También dijo que no tiene previsto reunirse con las precandidatas, pero no lo descarta. Añadió que la universidad está abierta a las precandidatas para que hablen de sus propuestas.

“La universidad está abierta, pero tal vez por razones de seguridad y logística sea mejor que llevemos a cabo otro tipo de actividades, como foros en los que puedan participar representantes de las precandidatas y algo que hemos hecho en el pasado es ofrecer nuestras instalaciones para los debates que quiera llevar a cabo el INE o los órganos locales electorales”, indicó.

En tanto, habló del gusto que tiene porque el siguiente año el país tiene la posibilidad de tener a una mujer como presidenta, y que las mismas son egresadas de la universidad.

Finalmente, subrayó que en el país se debe dar la importancia a la educación, a la ciencia y a la cultura, para superar el problema de rezagos estructurales. ■